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Ginosa, 08.02.2013 

 

A tutti gli Organi di Stampa e di Informazione 

LORO SEDI 

 

 

 

 

 

Salotto, il sindaco De Palma: “essenziale il sostegno alle imprese al fine di promuovere 

investimenti sul territorio” 

 

 

Questa mattina, presso la sede del Ministero dello Sviluppo Economico in Roma, il sindaco di 

Ginosa, Vito De Palma, ha firmato, assieme ad altri attori istituzionali, l’accordo di programma 

finalizzato allo stanziamento di centouno milioni di euro per sostenere azioni per la ripresa del 

Distretto del “mobile imbottito”. 

“A mezzogiorno, dopo la sottoscrizione – ha dichiarato il sindaco De Palma – il pensiero è andato 

ai tanti lavoratori, circa 450, impiegati presso lo stabilimento Natuzzi di Ginosa che, assieme alle 

loro famiglie, stanno vivendo una situazione molto critica. Al momento, quindi, possiamo 

registrare una folata di serenità per il prossimo futuro. Con il provvedimento odierno, mi auguro – 

continua De Palma - che si rilanci l’economia nel nostro territorio e che ci sia una concreta 

‘attrazione’ di imprese e di imprenditori. L’auspicio che le due Regioni, Basilicata e Puglia, lavorino 

per promuovere accordi con il sostegno al credito al fine di facilitare gli investimenti da parte delle 

imprese del Distretto. Se ciò accadesse – conclude il sindaco di Ginosa – diventerebbe più facile il 

nostro impegno, nella qualità di Ente locale, per la realizzazione degli interventi necessari ad 

ottimizzare il quadro delle infrastrutture per la mobilità ed il sistema della logistica sul territorio. 

La mia Amministrazione, senza alcun dubbio, farà la sua parte svolgendo appieno gli impegni 

sottoscritti”. 

 


